



Antwort zur Anfrage Nr. 0359/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Verbesserung Fahrradverkehr Altstadt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bereits zu Beginn des Jahres werden im Bereich der Altstadt weitere Fahrradbügel installiert. Die Fahrradbügel werden im Bereich Dagobertstraße (Panamabar), Betzelstraße und dem Sonnengäßchen installiert.

Des Weiteren sollen im Laufe des Jahres mehrere Fahrradboxen im Parkhaus Rathaus aufgebaut werden. Diese Boxen eröffnen die Möglichkeit, dass komplette Fahrrad einschließlich Gepäck sicher einschließen zu können. Die Fahrradboxen sollen auch mit einem Stromanschluss, z. B. um ein Elektrofahrrad aufladen zu können, versehen werden.

Weiterhin wird der Radfahrbeauftragte zusammen mit der Straßenverkehrsbehörde und der Polizei die im Bereich der Altstadt vorhandenen Radwege auf ihre Benutzungspflicht überprüfen.

Mainz, 13.03.2013

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete